

Amazon y DIRECTV anuncian una nueva alianza en Sudamérica

Vrio, casa matriz de DIRECTV Latinoamérica, incorpora Amazon Prime Video y Amazon Prime Gaming a su oferta de servicios, ofreciendo a sus clientes beneficios en una amplia gama de opciones de entretenimiento, que incluyen eventos en vivo, deportes, películas, series, documentales, reality shows y videojuegos.

Vrio Corporation, casa matriz de DIRECTV Latinoamérica y de SKY Brasil, y Amazon anunciaron una nueva alianza que permitirá a DIRECTV ofrecer un beneficio adicional a sus clientes con planes que incluirán Amazon Prime Video y Amazon Prime Gaming. Esta alianza abarca siete países, con una población total de 384 millones de personas.

Los clientes de DIRECTV y de su plataforma de streaming y TV en vivo DGO podrán suscribirse a los nuevos paquetes que incluyen la suscripción de Prime Video y de Prime Gaming, que les permitirá disfrutar de sus múltiples beneficios.

La nueva propuesta de la alianza entre DIRECTV y Amazon estará disponible, desde abril, en Argentina y Chile, y desde mayo, en Uruguay, Colombia, Perú y Ecuador.

“La alianza con Amazon fortalece la oferta de contenido que DIRECTV Latinoamérica ofrece a millones de personas. Simplifica el acceso en una industria fragmentada y mejora exponencialmente la experiencia del usuario. El objetivo es facilitar la vida diaria de quienes nos eligen para disfrutar de la mejor propuesta de entretenimiento e información”, comentó Mariano Montaldo, Director General para Hispanoamérica de Vrio Corp.

Se podrá gestionar el acceso a la nueva propuesta a través de la app de DGO, visitando el sitio web www.directvla.com o personalmente en las oficinas comerciales de DIRECTV. Gracias a esta experiencia simplificada, los clientes de DIRECTV pueden disfrutar de su suscripción de Prime Video y Prime Gaming de forma sencilla y directa, todo en una sola factura.

El detalle de los nuevos servicios

DIRECTV está ampliando su oferta al integrar la suscripción de Prime Video y Prime Gaming con nuevos planes. En Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, los clientes se beneficiarán del contenido premium de streaming de Prime Video, como The Boys, Fallout, Desconectados, Los Tinelli y la esperada segunda temporada de Betty La Fea: La Historia Continúa.

En tanto, Prime Gaming ofrece juegos gratuitos, una suscripción a un canal de Twitch y beneficios para los jugadores.

El acuerdo es el primer paso importante en la ejecución de la colaboración que ambas corporaciones establecieron en 2024 para el desarrollo de la industria de



internet satelital en Sudamérica, mediante el uso de la red satelital de baja latencia y alto ancho de banda del Proyecto Kuiper de Amazon.

Sobre DIRECTV Latin America

DIRECTV Latin America entrega la mejor experiencia en entretenimiento en la región. Los suscriptores disfrutan calidad y sonido 100% digital, servicio de atención al cliente líder de la industria, superioridad tecnológica, el más diferenciador contenido en alta definición incluyendo series originales y exclusivas, completas coberturas de los más importantes eventos, ligas y paquetes deportivos y la posibilidad de disfrutar la programación en distintas pantallas dónde y cuándo el usuario prefiera. Para más información, visite www.directvla.com

Sobre DGO

DGO es la plataforma de streaming de DIRECTV Latin America. Los suscriptores acceden a lo mejor de la programación nacional e internacional en vivo y a demanda, para disfrutar de los contenidos cómo y cuándo quieran en dispositivos tales como smartphones, tabletas, laptops, computadoras o Smart TVs. El servicio incluye acceso a TV en vivo y a contenido a demanda como series, películas y documentales. Este servicio de Vrio es ofrecido por empresas afiliadas Latam Streamco Inc. en Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Uruguay, DIRECTV Argentina S.A. en Argentina, y Streamco Distribuição de Vídeo Brasil Ltda. en Brasil. DGO y el servicio de televisión paga de DIRECTV son servicios separados que requieren suscripciones con tarifas y cargos independientes. DGO está disponible sin costo adicional para los suscriptores de DIRECTV en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, gracias a un acuerdo entre Vrio y los proveedores del servicio de televisión satelital de DIRECTV. Más información en: www.directvgo.com